



教育目標『健康でたくましく生きる生徒』『自ら進んで学習する生徒』『思いやりをもち奉仕する生徒』

## 奉仕委員会 (9月25日)

各奉仕委員会に分かれ、前期の反省と後期の組織決め・活動計画の作成を行いました。すべての生徒がいずれかの委員会に所属し、学校生活をより良くするために活動します。前半の前期委員会では、前期の活動反省と後期への引継事項をまとめ、後半の後期委員会では、新しく決まった委員長、副委員長を中心に後期の活動について、生徒主体で熱心に話し合いを進めていました。後期も活発な活動が展開されることを期待しています。



## 学校訪問 (9月29日)

いわき市教育委員会学校教育課指導係長 草野秀一様をはじめ指導主事、学力向上アドバイザー、指導員の皆様が来校し、本校教員の授業を参観した上でご指導をいただきました。生徒は、お客様への挨拶もしっかりでき、集中して学習に取り組む姿も見られました。玉川中の教育に関して課題等を含め情報共有し、客観的視点でご指導いただくことで、本校教育を振り返るよい機会となりました。本校教員はそれぞれ個別に指導を受け各自の授業を振り返る場となりました。今回ご指導いただいたことを今後の授業改善に繋げるとともに、市教委と連携し、子どもたちにとって安心して自己の能力を伸ばせるより良い学校づくりに努めてまいります。



## 福島県中学校教育研究協議会保健体育科授業公開 (10月5日)

福島県中学校教育研究協議会保健体育部会が本校で行われ、平松教諭が3年3、4組のバレーボールの授業を公開しました。約80名の保健体育科の先生方が福島県内各地から集まり、公開授業を参観し授業について意見交換をしました。生徒たちは、多くの先生方に見られていても臆することなく普段のように主体的に授業に臨んでいました。それぞれがしっかりと自分の考えをまとめ周りに伝え実践に移していました。玉川中の良さを、県内の先生方に大いに発信することができたと思います。



## いわき市中学校新人体育大会 (9月24日～) ※卓球、バレーボールの結果は後日掲載します。

いわき市駅伝大会、陸上競技大会に続き、9月24日から各競技でいわき市新人大会が行われました。応援いただいた保護者の皆様には大変ありがとうございました。子どもたちも、大きな励みになったことと思います。どの競技も引退した3年生の意志を引き継ぎ玉川中の代表として精一杯頑張る姿が見られました。

### ～大会の結果～

【サッカー】※植田中との合同チーム

1回戦：対 平二中 1-3惜敗

※1点は、大栗陽向くんのシュートでした。

【野球】 ※泉中との合同チーム

2回戦：対 錦中 7-4勝利 3回戦：対 小名浜一中 1-8敗退 (ベスト8)

【ソフトテニス】

(団体戦) 1回戦：対 小名浜一中 2-1勝利 2回戦：対 中央台南中 1-2敗退 (ベスト16)

(個人戦) 長久保・鈴木組 ベスト32 高橋・志尾組 ベスト64

【バスケットボール】 ※男子は小名浜一中との合同チーム

(男子) 1回戦：対 草野中 81-31勝利 2回戦：対 植田中 40-66敗退 (ベスト8)

(女子) 1回戦：対 中央台南中 97-22勝利 2回戦：対 小名浜一中 41-108敗退 (ベスト8)

【バドミントン】

(女子シングルス) 永山桜花 1回戦：対 昌平中 2-0勝利 2回戦：対 湯本三中 0-2敗退



## ～保護者・地域の方々へのご案内(若葉祭開催)～

10月21日(土) 9:30より玉川中体育館にて若葉祭を開催いたします。詳しい日程については後日ホームページにも掲載いたしますが、合唱発表会が中心の発表となります。限られた時間の中で子どもたちが創り上げた合唱、有志発表、吹奏楽部演奏、開閉会セレモニー等、玉川の子たちの活躍を是非ご覧下さい。